

Kleine Akrobaten verzauberten 200 Zuschauer

KINDERZIRKUS Artisten und Zauberkünstler im Alter bis 14 Jahren waren zu Gast in Rothmannsthal.



„Kommen, sehen, staunen“- der zehnjährige Denis macht mit seiner Einlage als Jongleur vor dem Zeltingang neugierig auf die kurz bevorstehende Vorstellung.



Die hübschen Glamour Girls rollten elegant auf Tonnen durch die Manege.

Rothmannsthal - Kürzlich hatten die Stars des Kinderzirkus Giovanni ihren großen Auftritt. Rund 200 kleine und große Zuschauer ließen sich von den kleinen Artisten in ihren Bann ziehen.

Als „Tiger Connection“, „flitzende Feuerteufel“ und „Glamour Girls“ brachten die jungen Artisten vom Zirkus Giovanni aus Bamberg, der am Sonntag auf dem Reiterhof Krappmann gastierte, ihre Zuschauer zum Staunen. Besonders den Kleinen, die zusammen mit ihren Eltern der Einladung ins Zirkuszelt gefolgt waren, bereitete das Programm sichtliches Vergnügen. Durch den großen Andrang von Zuschauern reichten die Sitzplätze des Zirkuszelts nicht aus, sodass es sich einige auf dem Boden gemütlich machten, um die einzige Vorstellung außerhalb Bambergers in diesem Jahr nicht zu verpassen.

Die Aufführung, der acht- bis vierzehnjährigen Artisten fand in echtem Zirkusambiente mit Lichteffekten, lautstarker Musikunternehmung und Kostümen statt.

Witzige Zaubertricks, wie sie die „zauberhafte Kimberly“ als Clown vorführte, erhielten vom Publikum ebenso großen Applaus, wie die todesmutigen Feuerkünstler und Fakire, die gegenüber Glasscherben und Nägeln auf der nackten Haut resistent zu sein schienen.

Auch sonst war einiges geboten, von temperamentvollen Nummern, wie die rasende Putzkolonie „Need for Speed“, die mit Skate- und Snakeboards über die Bühne fegte, bis zur bezaubernden Einlage der mit bunten Bän-

dern auf Tonnen balancierenden „Glamour Girls“. Viel Geschick von den kleinen Artisten erforderte die Show am Trapez, die als die „vier sportlichen Mehlsäcke“ angekündigt wurden. Ihrem Namen machten sie dabei keine Ehre und begeisterten die Zuschauer ebenso wie die „Tiger Connection“, die als Trampolinspringer Salti und Purzelbäume zeigten.

Der Höhepunkt des Nachmittags war die Feuershow, in der brennende Bälle gerollt und Fackeln geschwungen wurden. Die jungen Stars in der Manege freuten sich über den vollen Erfolg und genossen den großen Applaus. Auch nach der Vorstellung gab es noch etwas zu sehen. Pferde und Kutschen des Reiterhofs konnten auf der benachbarten Koppel besichtigt werden.

Die Artisten des Kinderzirkus Giovanni sind alles Kinder im Alter von acht bis 14 Jahren der Tagesstätte des Canisiusheimes in Bamberg, das dem Don-Bosco-Jugendwerk angehört. „Kannst du nicht war gestern“ lautete das Motto, das Kindern im Schulalter Integrationshilfe geben soll.

Dabei stehen Kinder aus schwierigen oder sozial schwachen Familien mit Verhaltensauffälligkeiten im Mittelpunkt. Ziel der Erlebnispädagogik ist es, ihnen bei der Eingliederung in ihr soziales Umfeld zu helfen. Die Kinder und Jugendlichen werden nachmittags in der Tagesstätte betreut. Nach den Hausaufgaben ist Zeit für spielerische über die Bühne fegte, bis zur bezaubernden Einlage der mit bunten Bän-